



**The Church Council on Justice and Corrections
Le Conseil des Églises pour la Justice et Criminologie
334 MacLaren Street, Ottawa, Ontario K2P 0L4**

28 juin 2023

Chers(ères) amis(es), membres et sympathisant(e)s du Conseil des Églises pour la Justice et Criminologie,

Je tenais à vous faire part des développements au Conseil depuis le départ en janvier dernier de notre Directrice Exécutive Bonnie Wepler, pour cause de maladie. Ce départ a déclenché un processus de réflexion de la part des directeurs afin d'ébaucher notre vision de l'avenir du CÉJC. Il devint vite évident pour nous que les emplois et espaces de travail devaient subir certains changements afin de solidifier notre situation financière et de pouvoir continuer à nous concentrer sur la Justice et la Criminologie tel que nous l'avons fait depuis nos débuts. Nous croyons avoir trouvé un parcours viable que nous vous décrivons ici.

Comme il existe un lien historique entre le CÉJC et le CCÉ (Conseil canadien des Églises) nous nous sommes tournés vers eux afin de discuter de la possibilité d'une fusion de nos organismes. Lors d'une assemblée tenue à Québec en mai dernier, les administrateurs du CCÉ ont voté unanimement en faveur de cette fusion qui permettra au CÉJC de fonctionner dans un environnement bien encadré et de maintenir un lien productif avec le CCÉ. Ceux d'entre vous qui étiez là au moment de la fondation du CÉJC, il y a cinquante ans, savez que ce projet est le fruit d'une collaboration entre le CCÉ et la Conférence des Évêques catholiques du Canada. Notre nouveau "format" nous permettra non seulement de continuer le travail du CÉJC mais de l'étendre à d'autres projets en accord avec les valeurs du CÉJC et son mandat de justice réparatrice et réconciliation dans le système correctionnel canadien.

Nous joignons donc nos ressources financières et relationnelles à celles du CCÉ, ce qui nous semble une suite logique à la longue histoire que nous partageons et nous permet d'envisager un avenir prometteur pour les deux associations.

Notre Conseil d'administration continue à avoir des rencontres régulières lors desquelles nous discutons des manières les plus plausibles de faire progresser le CÉJC. Alors que nous sommes

Algonquin Territory

en pleine procédure de regroupement, ce sont les membres du Conseil qui assument les divers rôles requis pour notre projet. C'est notre façon d'être présents, de participer et de contribuer aux réseaux communautaires de justice, justice réparatrice et au travail d'aumôniers de diverses religions.

Nous continuons de bénéficier du soutien financier de la Sécurité Publique du Canada ainsi que de généreux dons provenant des églises auxquelles nous sommes associés. Nous entrevoyons l'avenir avec optimisme et sous le signe de la collaboration mais notre souhait le plus cher est notre survie en tant que projet vital et viable.

Comme prochaine étape, prévue pour cet automne, nous proposerons une réunion de nos amis et partenaires afin de réfléchir ensemble sur le chemin parcouru et ce sur quoi nous voulons mettre l'accent dans les années à venir.

Nous vous tiendrons au courant des développements de cette fusion que nous prévoyons finaliser vers la fin de 2024 et qui nous permettra de maintenir les traditions du CÉJC à l'intérieur de notre association avec le CCÉ.

Merci pour votre soutien,

Pam Dillon
Présidente, Conseil d'administration

PS Plus que jamais nous avons besoin de vos dons. Vous pouvez faire un don en ligne au CEJC par le biais de [CanaDon.org](https://Canadon.org) en cherchant : « Conseil des églises pour la justice et la criminologie » et en cliquant « Faites un don »